

いこい通信

14号
2016年10月

発行：浪江町復興支援員宮城駐在

2ヶ月に1回発行している「いこい通信」では、支援員の普段の活動や、皆様にお伝えしたい町の動き、それぞれの地域の情報をお届けします。

■ 鈴木酒造店長井蔵見学・交流会を開催！

8/29に山形県長井市で営業されている鈴木酒造店長井蔵を訪ね、見学・交流会を開催しました。今回は山形県より6名、宮城県から30名の方が参加されました。宮城県内は小雨が降るあいにくの天気でしたが、バスに乗り山形に向かうと青空が見えてきました。

山形からの参加者と長井市で合流し、鈴木酒造店へ一緒に向かいました。鈴木酒造店では、長井市で酒蔵を再開した経緯や、酒造りについて説明いただきました。その後、試飲と仕込蔵見学の2グループに分かれて見学しました。

酒蔵見学のあとは、食事会です。宮城と山形からの参加者でしたが、もともとご近所同士だったり、お知り合いだったり顔見知りの方が多く、それぞれ再会を喜んでおられました。



(左) 鈴木酒造店のみなさま

(上) 全員での食事会 お酒も振る舞われました



鈴木酒造店前での集合写真 お土産も購入できて大満足！

初めての2つの県をまたいでの交流会企画でしたが、たくさんの方に参加していただきありがとうございました。

今後も、こんな事をして欲しいなどのご意見がありましたら、支援員までお知らせください。



● 秋田県交流会 & 戸別訪問に伺いました

9/25 に秋田県秋田市で開催された「第 10 回秋田県内避難者情報交換・交流会」へ参加しました。

交流会には、全体で 59 名が参加、浪江町民は 1 名の方が参加されました。交流会の会場ではありましたが、1 時間ほどお話を伺うことができました。

また、交流会に先立ち、9 月上旬に秋田県内の戸別訪問と電話掛けを行いました。訪問は秋田市や県南部が中心でしたが、何軒かの方にお会いすることができました。突然の訪問にもかかわらずお話を聞かせてくださり、ありがとうございました。



地区ごとに分かれての交流タイム

● 季節のお花を使った生け花交流会 in 仙台を開催しました

9/15 に宮城県仙台市並びに近郊にお住まいの方を対象とした、生け花交流会を行いました。当日は、交流会初参加の方も含め、18 名の方が参加されました。

今回も、復興応援いけばな展「つなげよう花の心」実行委員会の華道の先生にご協力いただき開催することができました。当日は、十五夜ということでススキを使った生け花を楽しみました。



十五夜らしくススキを使った生け花

早く作品が完成した方は、他の方の作品を見て回り「同じ花なのに、人によって生け方が違うのね」「その人の個性が出ていて素敵」など、感想を伝え合っていました。



会場内で自然と会話が弾みます

生け花を楽しんだ後は、全員でのお昼ご飯。お話をしているうちに近所同士ということが分かり、自然に連絡先の交換が進んでいたのが印象的でした。最後に、今後の交流発展のために、有志による電話連絡帳を作成することになりました。



参加者全員での記念撮影

【連絡先】〒983-0852

宮城県仙台市宮城野区榴岡 2 丁目 3-15
一般社団法人東北圏地域づくりコンソーシアム内
浪江町復興支援員宮城県駐在 赤間・石沢・村田

【TEL】080-9010-6375

【メール】sien_miyagi@yahoo.co.jp

【ブログ】<http://namiemiyagi.jugem.jp>

お近くにお越しの際は、お気軽にお立ち寄りください！（毎週水・土・日曜定休）